

校長室だより

第10号 令和7年6月13日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



スマイル遠足

6月5日（金）1～6年のハッピースマイル班で、土手遊び「スマイル遠足」に行きました。新中川土手は歩いて1分の裏庭のような距離なので、何かあってもすぐ学校へ戻れる安心感があります。明和橋から春江橋まで、ドーンと広がってのびのび遊びました。

前半はオリエンテーリング、後半はハッピースマイル班ごとの遊び。途中で何度も水飲みタイムを取って熱中症に気を付けました。暑くなる前に学校へ戻ってきたので怪我無く、熱中症無く、楽しいスマイル遠足になりました。

最高学年として準備を進め、自分の班のみんなをまとめた6年生が頼もしい！みんなが楽しかったのは、6年生のおかげです。でも、6年生はクッタクタになっていました！！



水泳が始まりました

プール開きは6月9日（月）でしたが、すぐに梅雨入りして水泳中止が続いていました。やっと晴れた12日（木）に、4年生と1年生がプールに入りました。

瑞江小名物「地獄のシャワー」は、頭上だけでなく横からも水が出てきて、子どもたちを洗い流します。1年生は顔にしびきを受けて、大騒ぎでした。



「学び合い」学習

瑞江小は今年度、『学び合いの中で、子どもが考えることを楽しむ授業づくり』を研究しています。12日（木）には、3年生が理科「ゴムと風の力のはたらき」の学習を生かして、得点ゲームをしました。発射台からゴムの力を使って動き出した車が、目標の場所で停まると50点、100点と加算されるゲーム「めざせ！高得点！」です。班ごとに意見を出し合い、真剣に作戦を立てています。高得点を目指して、友達と一緒に考えることが、楽しい学び合いでした。

